

Hola, soy **Elieth Solís Fernández** vecina del cantón del La Unión, Cartago. Crecí en una familia numerosa de padres campesinos. Desde temprana edad, trabajamos la tierra, recogiendo café, sembrando pasto, cuidando animales domésticos, cortando caña azúcar y con responsabilidades en el hogar, sin descuidar la educación formal en escuelas públicas, fue mucha responsabilidad, pero también diversión, jugando con mis hermanas y hermanos, tocábamos guitarra, cantamos, y nos atrevimos a participar en festivales de la canción, nos decían el Grupo de las Hermanitas Solís.

El bachillerato de enseñanza media lo hice en el Liceo UNESCO Nocturno y Estudios Generales Universidad Nacional de Pérez Zeledón. Me gradué en Administración de Empresas con énfasis en Recursos Humanos en la Universidad Florencio del Castillo de Cartago. Otros cursos: Introducción a la Computación Word, Power Point, Excel, Internet, Técnicas de Redacción de Informes. Inglés conversacional modulo I Y II en el INA.

Experiencia laboral y empresarial incluye: de junio del 2018, al 5 de octubre del 2021, trabajé en Casa Presidencial, en el Departamento de Tecnologías de la Información. Actualmente formo parte de la Junta Directiva de la Empresa JASEC (2018/2022). Distribuidora Total (empresa familiar) Puesto: Administradora y propietaria de 1990 al 1997. Empresa Servicios Integrales S.A. actividad Investigación de Mercados, puesto: Asistente Administrativa Duración: 1997 al 2000.

Participación Comunal: Asociación Deportiva de Natación La Unión, fui vicepresidente y Tesorera período 2000 al 2010. Asociación Musical Marcial Azofeifa, secretaria durante el 2004. Junta Administrativa de las Piscinas Municipales del Cantón de La Unión, secretaria durante el 2002 al 2004. Comisión Desarrolladora de un Plan Estratégico Pro-Clínica del Cantón de La Unión. Puesto: secretaria períodos 2017-2019. Asociación (ASOPROCLIN.) vocal nombramiento 2021-2022.

Me motiva que históricamente las mujeres, hemos sido relegadas al segundo plano en el quehacer político, debido a las múltiples responsabilidades como madres, amas de casa, cuidadoras, esposas y compañeras, es por eso que decidí dar un paso al frente y afrontar los desafíos de construir una mejor Costa Rica, más justa, más equitativa y más consciente de los retos y las oportunidades que tenemos por delante, como sociedad.

El ser candidata por el partido Acción Ciudadana, no es una aspiración personal, sino lo contrario, un reto para continuar las luchas que, como sociedad debemos dar, por asegurar los recursos para la educación, la salud, la cultura, el fomento económico, por defender el recurso hídrico y el ambiente en general, por dar la lucha real por el eficiente y eficaz uso de los presupuestos públicos en infraestructura, plataforma para el mejoramiento y creación de medios productivos para las empresas y la clase trabajadora. Al igual que dar una lucha férrea para generar políticas públicas de prevención del delito promoviendo el voluntariado, el deporte, la recreación y la expresión cultural. Me

abocaré a promover legislación en pro de la salud mental, sectores vulnerables y promoción del emprendedurismo.

Soy fiel creyente que la función pública, se creó para servir y no para servirse y esa es una de mis principales motivaciones, ayudar al país, pero sobre todo a mi hermosa provincia.

Tengo más de 30 años de vivir en Cartago provincia muy productiva y de personas muy trabajadoras, donde me he integrado al quehacer comunal, participando a nivel distrital, cantonal y provincial, experiencias que me han permitido conocer los retos las necesidades, de los ciudadanos, del sector empresarial e institucional, es por esto que presento mi nombre para representar a la provincia de Cartago, en las Elecciones Nacionales 2022.

Elieth Solís Fernández

Cédula: 106910329